

REPORTER

Dandim 0601/Pandeglang, Jadi Irup Pada Upacara Hari Juang TNI AD

Suryamin - PANDEGLANG.REPORTER.CO.ID

Dec 15, 2024 - 09:47



Pendim0601

Komandan Kodim (Dandim) 0601/Pandeglang Letkol Inf Suryanto, S.A.P., bertindak selaku inspektur upacara, dalam rangka memperingati hari Juang TNI AD ke 79 tahun 2024 di Lapangan Apel Kodim 0601/Pandeglang jalan Pendidikan nomor 1 Pandeglang, Minggu (15/12/24)

Dalam Upacara hari Juang TNI AD 15 Desember 2024 ini Inspektur Upacara membacakan amanat Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc.

Selaku kepala staf Angkatan Darat Saya menyampaikan selamat hari Juang TNI AD tahun 2024 kepada segenap prajurit dan pegawai negeri sipil TNI angkatan darat beserta keluarga disertai dengan rasa terima kasih yang tulus dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas pengabdian saudara sekalian.

Tahun ini adalah hari bersejarah yang menjadi tonggak perjalanan tentara Nasional Indonesia Angkatan Darat mengenang perjuangan para pahlawan bersama dengan seluruh rakyat Indonesia khususnya dalam mempertahankan kedaulatan negara dan kemerdekaan Bangsa.

Angkatan darat bukan hanya menjaga kedaulatan dan keamanan tapi juga membantu pemerintah meningkatkan kualitas hidup masyarakat melalui kontribusi nyata kehadiran kita di tengah rakyat bertujuan untuk mendengar memahami dan bertindak karena perjuangan kita adalah perjuangan bersama rakyat hal tersebut juga sejalan dengan tantangan yang dihadapi bangsa saat ini.

Krisis pangan, krisis air dan bencana alam yang terjadi, Angkatan Darat dituntut untuk adaptif dan responsif terhadap kebutuhan masyarakat yang terus berkembang tahun ini kita telah menunjukkan perjuangan bersama rakyat melalui program-program seperti manunggal air ketahanan Pangan dan pembangunan infrastruktur di daerah terpencil.

Program-program ini telah membawa perubahan besar bagi masyarakat menjadi bukti nyata keberadaan TNI AD sebagai dari solusi bangsa.

Angkatan Darat juga memanfaatkan teknologi untuk memperkuat komunikasi dengan rakyat informasi yang edukatif partisipasi aktif masyarakat menjadi kunci sinergi dalam menjaga kedaulatan dan keutuhan NKRI.

Semangat perjuangan yang dilakukan oleh Jendral Sudirman dan pendahulu yang kita lihat situasi negara kita yang begitu dinamis Saya ingin mengingatkan kita untuk menjaga kepercayaan rakyat jadilah patriot yang selalu berpihak pada rakyat pastikan setiap langkah mencerminkan nilai-nilai luhur TNI AD.

Teruslah berinovasi bekerja keras dan berbuat baik dalam setiap pengabdian karena dengan bersama rakyat, TNI AD tidak akan pernah kala.

Semangat perjuangan itu tercermin dalam tema Hari Juang tahun ini, yaitu "TNI AD Berjuang Bersama Rakyat", yang menjadi cerminan dari jati diri kita sebagai tentara rakyat, tentara pejuang, tentara - nasional, dan tentara profesional. Tema ini mengingatkan kita bahwa kekuatan TNI AD tidak hanya berasal dari kedisiplinan dan kemampuan militernya, tetapi juga dari sinergi yang kokoh dengan rakyat. Dari rakyat kita berasal, bersama rakyat kita berjuang, dan untuk rakyat kita mengabdikan diri. Prinsip inilah yang menjadi jiwa perjuangan kita dalam menjalankan amanah - sebagai pelindung bangsa.

Di akhir amanatnya Kasad menyampaikan, Mari kita lanjutkan perjuangan bersama demi Indonesia yang lebih kuat, sejahtera, dan bermartabat. Saling

mendukung dan bersama sama mewujudkan visi besar Presiden Bapak Prabowo menuju Indonesia Emas 2025 secara gemilang.

Di hari puncak peringatan Hari Juang TNI AD, Kodim 0601/Pandeglang juga menggelar kegiatan Bakti Sosial pengobatan dan UMKM bagi warga masyarakat Pandeglang dan sekitarnya.